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应该给第三方平台和公立医院相同的政策，我们要让市场化机构和公立医院良性竞争，互相推动。

病人就诊总体的数量下降是一

个全国性的趋势。目前看，恢复情

况地区间的差异比较大。

像上海，上海医疗服务受到影

响的时间大概就两个月，从四月份

开始，业务量基本就恢复了。到五月、

六月，上海大多数医院的业务量已

经恢复到同期水平，有的甚至超过

同期水平，有 5%-10% 左右的增长。

《新民周刊》：一些中小城市

医院，业务收入明显下降，医生收

入也有降低。它们如何渡过难关？

高解春：这就要看医院自身的

做互联网医院——
疫情后公立医院“大彻大悟”？

新冠肺炎疫情给医疗服务机构带

来了很大的影响，疫情防控常

态化的大背景下，医疗服务会怎么

变？《新民周刊》近期专访了复旦

大学医院管理研究所所长、复旦版

中国医院排行榜创始人高解春教授。

医院服务量下降
不会长期持续

《新民周刊》：前几个月很多

医院门急诊业务量都明显下降，有

的医院到现在还没有恢复到疫情前

的业务量。您认为这样的情况会长

期持续吗？

高解春：疫情对整个医疗系统

的影响很多并不是直接的影响，而

是次生影响。

由于现在还处于疫情防控的状

态，医院很多防疫方面的规定让一

些患者选择尽量不看病、不住院。

另外，我们过去一直存在过度就医

的问题，疫情前有一部分就医本来

就是没有必要的。那么疫情后，这

一部分病人不去医院了。
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